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あ き る 野 市 教 育 委 員 会 １ ２ 月 定 例 会 会 議 録

１ 開 催 日 令和４年１２月２３日（金）

２ 開 催 時 刻 午後１時３０分

３ 終 了 時 刻 午後１時４０分

４ 場 所 あきる野市役所 ５階 ５０５会議室

５ 日 程 日程第 １ 教育長及び教育委員報告

６ 出 席 委 員 教 育 長 丹 治 充

教育長職務代理者 田野倉 美 保

委 員 小 西 フミ子

委 員 坂 谷 充 孝

委 員 岡 部 秀 敏

７ 欠 席 委 員 なし

８ 事務局出席者 教 育 部 長 渡 邉 浩 二

指 導 担 当 部 長 草 刈 あずさ

生涯学習担当部長 佐 藤 幸 広

教 育 総 務 課 長 吉 岡 賢

教育施設担当課長 岩 﨑 徹

学校給食センター建設準備担当課長 宮 田 賢 吾

学 校 給 食 課 長 森 田 速 人

指 導 担 当 課 長 樅 山 雄 三

生涯学習推進課長 沖 倉 英 基

スポーツ推進課長 高 橋 玄 徳

図 書 館 長 細 谷 英 広

指 導 主 事 大 道 雅 士

９ 事務局欠席者 指 導 主 事 山 本 光 裕
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開会宣言 午後１時３０分

教育長（丹治 充君）

皆さん、こんにちは。時間が参りましたので、これから始めたいと思いますけれども、

師走を迎えまして大変慌ただしい毎日をお送りのことと思います。そのような中で本日は

ご参加いただきまして、誠にありがとうございます。本日は議案が少ないので、さらに円

滑に会議を進めてまいりたいと存じますので、どうぞよろしくお願いいたします。

それでは、ただいまからあきる野市教育委員会１２月定例会を開催いたします。

本日は、教育委員全員が出席しており、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１

４条の第３項に規定する定足数に達しておりますので、会議は成立しております。

事務局からは山本光裕指導主事が欠席しております。そのほかの方については、全員参

加しています。

それでは、議事日程に従いまして会議を進めてまいりたいと思います。

まず、議事録署名委員につきましては、小西委員と岡部委員を指名いたします。

それでは、早速議事に入りたいと思います。

日程第１ 教育長及び教育委員報告に入りたいと思います。

それでは、私から報告をさせていただきます。１２月３日の中学生の主張大会が、３年

ぶりに対面で開催されました。子どもたちも十分に準備は整っていなかったと思いますけ

れども、今回は大会形式で実施することになりました。市立中学校、それから私立中学校

７校で実施いたしました。学校それぞれ、子どもたちが大変立派な発表であったと感じま

した。特に最優秀賞を取られた五日市中学校の生徒さんにつきましては、１月６日に議場

で発表があります。また改めてご案内が皆様のところへ届くかと思います。

２つ目の報告といたしましては、元教育委員長で秋多中の学校長を最後に退職された志

村秀男先生が先般お亡くなりになったというお話はさせていただきました。それに伴いま

して、教育委員会では叙位の申請をさせていただきました。その結果、内閣府から位記を

委員会で預かってまいりましたので、１２月１９日月曜日に、志村秀男先生宅に、教育委

員会の事務局、それから前の秋多中学校校長の大串國廣先生の同伴の下、志村先生宅を訪

問して、この位記についての伝達をさせていただきました。

私からは以上でございます。

そのほか教育委員の皆様から何かありましたら。

それでは、田野倉教育長職務代理者、お願いします。

教育長職務代理者（田野倉美保君）

１２月１５日に令和４年度東京都市町村教育委員会連合会の第４ブロックの研修会とし

て、東京グローバルゲートウェイの視察に行ってまいりました。もともとこの東京グロー

バルゲートウェイは、３年ほど前にお台場のほうにできておりまして、英語の体験施設、

研修施設ということでいろいろな学校で利用しているところです。しかし、西多摩からお

台場まで行くのがなかなか大変だということで、ぜひ西側の学校でも行きやすい地域にと

いう、市町村の教育委員会の願望が形になりまして、２０２３年１月より立川のグリーン

スプリングスの商業施設にて開校することになりました。すでにほとんど建物自体はでき
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ていて中も拝見させていただきました。お台場に比べて、よりコンパクトな造りになって

いて、プロジェクションマッピングなど様々な技術が使われているように思いました。お

台場だとビル丸ごと１つが東京グローバルゲートウェイですけれども、立川は商業施設の

中で２か所に分かれているので、本市から行くには近くてすごく良いのですが、臨場感と

いう意味ではやはりお台場のほうがあるかなとは思います。ただ、何といっても１時間も

しないでこちらから行けるというのは大きなメリットだと思いますので、ぜひ本市の子ど

もたちにも英語の体験をさせてあげたいと思います。授業で英語を勉強として学ぶよりは、

やはりコミュニケーションのツールの一つとして、英語を使って自分の気持ちが相手に伝

わる体験ができることは、これから英語を学習していく上で非常なモチベーションアップ

につながると思うので、今後利用していただけるとありがたいなと思います。

以上です。

教育長（丹治 充君）

ありがとうございました。

続いて、小西委員どうぞ。

委員（小西フミ子君）

私も東京グローバルゲートウェイに行ってまいりました。お台場の方が５倍程大きいと

のことでそちらも見たくなりましたが、この地域に同じ様に国際交流が身近にできる施設

ができた事がとても良かったと思いました。

それから、小学校の学習発表会について、殆どの学校が音楽会として移行される所が多

かったのですが、五日市小学校は昔のように学芸会をやっていまして、大道具を作られた

り、児童の皆がセリフを覚える努力をしたりしていて学芸会の良さを改めて感じ、音楽会

も良いですが、コロナウイルス感染症がなかったら昔の様に思い出がみんなできるのにな

と思ったことと、あと東秋留小の先生方が昔見たように教員同士の合奏をしていたのです

ね。そういうのはやはりチームワークをつくる上でとてもいいのではないかなという感想

を持ちました。

以上です。

教育長（丹治 充君）

ありがとうございました。

そのほかいかがですか。いいですか。

《なし》

教育長（丹治 充君）

それでは、報告についてはありませんので、次に進めていきたいと思います。

ほかにないようでございますので、これで本日は終了ですけれども、最後に事務局から

今後の日程等についてご案内をお願いしたいと思います。

教育総務課長

教育総務課長（吉岡 賢君）

それでは、私から今後の日程等についてご案内をさせていただきたいと思います。

まず初めに、１月１２日木曜日でございます。東京都市町村教育委員会連合会の第３回

常任委員会、第３回理事会、第２回理事研修会が東京自治会館で開催される予定でござい
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ます。なお、当日につきましては小西委員にご出席をいただく予定でございますので、ど

うぞよろしくお願いいたします。

同じく１月１３日金曜日になりますが、西中学校の学校訪問を予定しておりますので、

どうぞよろしくお願いします。

次に、１月１９日木曜日から２０日の金曜日でございますが、こちらは令和４年度の関

東地区都市教育長協議会第２回理事会がございますが、新潟県の長岡市にて開催される予

定となっております。なお、こちらには丹治教育長が参加をされる予定になっております。

最後になります。次回１月の定例会でございますが、１月２４日火曜日午後２時から、

ここ５０５号会議室で行う予定でございますので、どうぞよろしくお願いします。

私からの案内は、以上でございます。

教育長（丹治 充君）

そのほかございませんか。

《なし》

教育長（丹治 充君）

それでは、以上をもちましてあきる野市教育委員会１２月定例会を終了いたします。

閉会宣言 午後１時４０分


